

Concluyen las reuniones regionales del programa de fertilizante gratuito con presidentes municipales

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Concluyen las reuniones regionales del programa de fertilizante gratuito con presidentes municipales

- * El gobernador aseguró que este insumo agrícola debe llegar sin problemas a todos los productores de Guerrero
- * Astudillo Flores indicó que nadie debe condicionar ni cobrar por los registros y trámites para acceder a este noble programa
- * Suman más de 140 mil productores inscritos para el fertilizante gratuito, dice el coordinador nacional, Jorge Gage
- * Reconoce el delegado Pablo Sandoval la voluntad política del gobernador para encontrar soluciones al programa



IGUALA DE LA INDEPENDENCIA.- El fertilizante debe llegar a todos los productores de Guerrero sin problemas, afirmó el gobernador Héctor Astudillo Flores, al encabezar con el delegado federal de Programas Sociales, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros y el coordinador Nacional de Fertilizantes, Jorge Gage Francois, la última reunión regional con alcaldes y organizaciones campesinas de la zona Norte y Tierra Caliente en Iguala, donde subrayó que no tiene otro propósito más que coadyuvar para que el insumo se entregue en tiempo y forma a los productores.

Sobre este punto, Astudillo Flores indicó que “con esta reunión le hemos dado vuelta con todos los presidentes del estado en cuatro reuniones, Chilpancingo, Acapulco, Costa Chica, Costa Grande, La Montaña y zona Norte y Tierra Caliente, las prioridades están en la Sierra de Guerrero, sus partes altas, esa es la idea. Si sale bien, creo que será bueno para todas y para todos”.

En la dinámica de la mesa de trabajo, el gobernador Héctor Astudillo escuchó los planteamientos de los alcaldes y representantes de organizaciones campesinas, en torno a flexibilizar más los requisitos y reglas de operación para los productores del campo.

El Ejecutivo estatal destacó que se ha avanzado en la flexibilización de las reglas de operación y a la fecha se han contabilizado 140 mil productores inscritos en todo el estado en los Centros de Apoyo al Desarrollo Rural (Ceder), sin embargo, reconoció que el Programa de Fertilizante gratuito representa una complejidad.

Para revisar los avances, el gobernador dijo que serán instaladas mesas regionales y una mesa estatal que esté permanentemente monitoreando que está pasando y se volverán a reunir el próximo 22 de abril.



“Los ayuntamientos y las organizaciones deben ser fuertemente coadyuvantes en el programa, entre todos, incluido el estado y el gobierno federal que lleva la carga central, agregó.

Astudillo Flores, mencionó sobre los inconvenientes que se han tenido en este tipo de procesos y que nadie condicione ni cobre por los registros y trámites para acceder a este noble programa de fertilizante. “Entre todos hay que tratar de que desaparezcan, que nadie ande cobrando, que no aparezcan los coyotes, sean de donde sean para que no le pongamos etiqueta a alguien porque también hay vivales”.

Por su parte, el delegado federal de Programas Sociales en Guerrero, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, reconoció en el gobernador Héctor Astudillo Flores, su voluntad política en la coordinación para que avance el proceso del programa de fertilizante, pues afirmó que este programa necesita de todos, alcaldes, organizaciones y campesinos.

“Guerrero puede ser punta de lanza en la reconciliación del país y es algo que quiero reconocerle al gobernador Héctor Astudillo públicamente y a los presidentes municipales de los diferentes partidos que están en esta reunión, que es la última del primer ciclo de reuniones en torno a un problema en las reglas de operación y que estamos encontrando soluciones y salidas”, expresó Amílcar Sandoval.

Estuvieron presentes el coordinador Nacional de Fertilizantes, Jorge Gage Francois, el secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca, Juan José Castro Justo, el alcalde de Iguala, Antonio Salvador Jaimes Herrera, el delegado estatal en la zona Norte, Erik Catalán, así como los diputados locales Héctor Apreza Patrón, Celeste Mora Eguiluz, Antonio Helguera Jiménez, entre otros.

